



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERIODISTA LIBERADO. Damasco, Febrero 15 (Reuters). Jeremy Levi, derecha, periodista norteamericano secuestrado desde marzo del año pasado, se dirige a los periodistas en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Siria. Es acompañado por el canciller de Siria, Farouq Al-Shara, quien lo entregó al embajador de los E. U.

Suazo Córdova inaugura moderna pista militar

Base Aérea de Palmerola, Honduras, febrero 15 (AP). El presidente Roberto Suazo Córdova inauguró ayer una moderna pista militar que será usada en las maniobras conjuntas que Estados Unidos y Honduras iniciaron el lunes. El aeropuerto, financiado con fondos aprobados

por el Congreso norteamericano, tiene 2,666 metros de largo por 50 metros de ancho. Las fuerzas armadas dijeron que la pista tiene capacidad para recibir aviones de transporte C-5A, considerado el de mayor tamaño que posee la fuerza

—Pasa a la página 15—

Eventual retiro de tropas EU de Grecia

Washington, febrero 15 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan, molesto por las amenazas del primer ministro griego Andreas Papandreu de cerrar las bases militares estadounidenses en su país, ha preparado planes de contingencia para un eventual retiro de tropas de Grecia, dijeron hoy fuentes del Departamento

de Estado y del Pentágono. "Siempre que un gobierno diga públicamente que va a sacar las bases parece prudente planear lo que se va hacer después", dijo un funcionario del Departamento de Estado al discutir el último incidente con el dirigente griego. Mientras tanto, en el Pentágono, un funcionario

—Pasa a la página 55—

Segunda devaluación del colón en C. Rica

San José de Costa Rica, febrero 15 (AP). El Banco Central de Costa Rica decretó a partir de hoy la segunda devaluación del colón, en relación con el dólar, en lo que va del presente año.

El valor del dólar al público fue establecido en 48,20 colones.

El subgerente del Instituto Emisor, Rodrigo Caamano, dijo que la nueva

devaluación obedece a la decisión del banco de hacer ajustes periódicos tan pronto como los indicados que se tienen para ese efecto así lo aconsejen, con la frecuencia y en el monto requeridos.

Con ello se evitan ajustes violentos en el tipo de cambio, como se hacía en el pasado con gran perjuicio

—Pasa a la página 55—

Confiscan boeing con cocaína en EU

Miami, febrero 15 (UPI). Funcionarios aduaneros confiscaron hoy un avión Boeing 747 de carga de la empresa colombiana Avianca, luego de descubrirse en su interior 1,100 kilogramos de cocaína valorada en 600 millones de dólares, informaron las autoridades.

Los agentes dijeron que es la mayor carga de cocaína jamás descubierta en un avión, y su cotización muy superior a la de la aeronave, valorada en 119 millones de dólares.

(En Bogotá, el vicepresidente ejecutivo de Avianca Roberto Durana dijo tele-

fónicamente a UPI que se estaba reuniendo información "para establecer la realidad de los hechos y después entregarle un comunicado a la prensa").

Los 1,120 kilogramos de cocaína, con un valor al por menor de 600 millones de dólares, fueron escondidos dentro de 32 cajas de flores y formaban parte de un embarque enviado por floricultores desde Bogotá, dijo el funcionario de aduana William Von Raab.

El embarque fue descubierto a bordo del jumbo jet el miércoles, pero la aeronave

—Pasa a la página 15—

Comité Judío por relaciones entre Vaticano e Israel

Ciudad del Vaticano, febrero 15 (UPI). Una delegación del Comité Judío de Estados Unidos urgió hoy al Papa Juan Pablo II a que establezca relaciones diplomáticas formales entre el Vaticano e Israel.

La delegación presidida por Howard Friedman de Los Angeles, presidente de la comitiva de 12 personas, se entrevistó al mediodía con el Papa.

La reunión adquirió importancia debido a la programada visita oficial de dos días a Roma que realizará el próximo lunes el primer ministro israelí,

—Pasa a la página 15—

Lech Walesa es citado a fiscalía y sería acusado

Varsovia, febrero 15 (AP). El jefe del proscrito movimiento sindical autónomo Solidaridad, Lech Walesa, fue citado por la fiscalía de la ciudad de Gdansk para ser interrogado, y podría ser acusado de instigar desórdenes, dijo hoy una mujer que respondió su teléfono.

La agencia noticiosa oficial PAP informó que otros tres destacados activistas de Solidaridad fueron arrestados hoy, en relación a una reunión privada que mantuvieron el miércoles con Walesa.

La mujer que atendió el teléfono de Walesa, y que no se identificó, dijo que un policía uniformado entre-

—Pasa a la página 15—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVELACION. Oxford, Inglaterra, Feb. 15 (AP). La Princesa Diana de Gales, durante una visita al Hospital Churchill. Ella le dijo, a una voluntaria, que se come la uñas y ha hecho todo por remediarlo pero no lo ha logrado

Paraguay expulsa a un cura español

Asunción, Feb. 15 (AP). El Arzobispado de Asunción denunció hoy la expulsión del sacerdote español Juan Antonio Lucas, y reclamó su "inmediato retorno" al país.

Lucas, de 62 años, de la congregación de los padres de los Sagrados Corazones, se hallaba en el Paraguay desde hacía varios años. Según el comunicado eclesástico, Lucas fue citado

—Pasa a la página 15—

día de hoy a montar a caballo y hacer labores al aire libre en un tiempo casi veraniego en su rancho al tope de una montaña— espera hacer su más fuerte apelación pública hasta la fecha para el programa de la CIA que una vez estuvo rodeado del mayor secreto.

A pesar de presión del Congreso de transformar la ayuda de encubierta a pública, los funcionarios dijeron que no tienen planes para alterar la forma en la cual la ayuda financiera es canalizada a los combatientes con sede en Honduras.

Los oficiales citaron obstáculos legales para dar ayuda abierta, pero Reagan insistió recientemente en que Estados Unidos no había violado obligaciones de ningún trá-

—Pasa a la página 30—

Langhorne Motley de los E.U. viaja a Chile

Washington, febrero 15 (UPI). El secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, viajará mañana a Chile para "revisar el estado actual de las relaciones chileno-norteamericanas", informó hoy el Departamento de Estado.

Motley permanecerá en Santiago desde el domingo

hasta el miércoles y se informó que sus contactos con el gobierno chileno incluirán una entrevista personal con el presidente Augusto Pinochet.

"El propósito del viaje es revisar el estado de las relaciones chileno-norteamericanas, y expresar al gobierno, a la Iglesia y a los

—Pasa a la página 55—

Baena Soares aboga apoyo para Contadora

Washington, febrero 15 (UPI). El secretario general de la OEA, Joao Clemente Baena Soares, declaró hoy que "el proceso de Contadora debe ser apoyado" y que una eventual acción de la OEA en el conflicto centroamericano "depende de los países miembros".

Comentando la suspensión de una reunión de plenipotenciarios de los cinco

países centroamericanos esta semana en Panamá para discutir sus diferencias sobre un borrador de acuerdo propuesto por el Grupo de Contadora, Baena Soares expresó la esperanza de que "el proceso negociador continúe brindando sus esfuerzos para el mantenimiento del diálogo y del entendimiento".

Baena Soares dijo que el

—Pasa a la página 15—

Breves Internacionales

Intentos de guerra civil en Bolivia

La Paz, febrero 15 (UPI). El presidente Hernán Siles Zuazo denunció presuntos intentos de provocar la guerra civil, después de dos días de disturbios callejeros protagonizados por universitarios izquierdistas y policías.

Hoy regresó una relativa calma, en tanto que la población seguía padeciendo ante la falta de transporte a causa de la huelga.

—Pasa a la página 55—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRABANDO MILLONARIO. Miami, febrero 15 (Reuters). El Boeing de la Compañía Avianca, de Colombia, valorado en 119 millones de dólares, confis-

cado por las autoridades de Miami, al descubrirse en su interior un cargamento de 1,100 kilogramos de cocaína, valorada en 600 millones de dólares.